



## La Usal entra en la Red de Cátedras Santander de Responsabilidad Social

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Seis universidades, la de Málaga, las madrileñas de Alcalá de Henares y de Francisco de Vitoria, la de Castilla-La Mancha, la de Salamanca y la de Gerona; la Fundación Universia, y Banco Santander constituyeron ayer la Red de Cátedras Santander de Responsabilidad Social.

El Rectorado de la UMA fue el escenario de la constitución de esta cátedra, con la que los firmantes persiguen crear un espacio idóneo desde el que favorecer la formación, el enriquecimiento, la innovación, la investigación, el impulso de las ideas y el intercambio de pensamientos y obras que fomenten las actividades de docencia e investigación en torno a la materia de la responsabilidad social, dentro del ámbito de la cultura española, iberoamericana y del resto del mundo.

La rectora de la UMA, Adelaida de la Calle, presidió el acto de la firma, acompañada, entre otros, por el director del Área de Sostenibilidad del Banco Santander, Federico Gómez; el director general de la Fundación Universia, Ramón Capdevila; el director adjunto de Santander Universidades España, Alfredo Albaizar, y la responsable de la Cátedra Santander de Responsabilidad Social Corporativa de la UMA, Cristina Quintana.

### Actividades

Entre otras actividades, a partir de ahora se abre un amplio abanico, como la puesta en marcha de programas de investigación, eventos, publicaciones e informes relacionados con la responsabilidad social.

Hay algunos proyectos ya concretados, como por ejemplo el referido al estudio de la huella social de Banco Santander, la preparación de un curso de verano sobre empresas y derechos humanos o la publicación digital de tesis doctorales.

La firma de la Red de Cátedras se ha llevado a cabo en el marco de la celebración del VI Encuentro de la Red de Cátedras Santander de Responsabilidad Social.